io io

令和4年5月

余田小 学校だより

余田を誇り、学び合い 生き抜く 児童の育成 』



R4.5.9 現在

男子 33 名 女子 27 名

計 60 名

校長 坂本 総一

先日は、PTA 総会、授業参観、家庭訪問について、ご協力有り難うございました。授業参観では保護者の方の熱心なまなざしや温かな表情を拝見し、我が子への思いの深さを感じました。家庭訪問では、短い時間でしたが、お子様のことで情報共有や共通理解はできたでしょうか。担任と保護者がゆっくりと話をする機会はなかなかないので、何か気になることがございましたらご連絡ください。



さて、今週から運動会の練習が本格的に始まりました。新型コロナウイルス感染症については、常に意識をしておかなければなりませんが、今年度は地域の方々の種目も取り入れて開催します。子どもたちの元気な姿を楽しみにしていただければと思います。

「朝 子どもたちを出迎える時に・・・」

毎朝、正門で子供たちを出迎えています。多くの子どもたちが「先取りあいさつ」を実践し、少し離れたところから元気にあいさつをしてきます。こちらも元気にあいさつを返しています。そして、子どもたちは横断歩道で右左の確認の動作に入るわけですが・・・、車で通行される方が、横断歩道から離れて停まってくださいます。子どもたちは安心して左右の確認動作を行い、横断歩道を渡ることができます。いつもお気遣いいただきありがたいです。横断歩道を渡った子供



たちの中で、班の上級生が運転される方にお礼の会釈をします。それを見習って一緒に会釈する下級生もいます。このようにお互いに気遣いをする光景を目にすることができて、余田のよいところのひとつだな・・と温かい気持ちになります。こういったよいところを上級生が下級生に伝えていければと思います。

第1回 学校運営協議会開催 *******

4月21日の授業参観前に、学校運営協議会の方々と、学校経営ビジョンや重点項目について協議をしました。基本的には昨年度の取組を継続させながら、項目によっては、改善や変更を加えていくかたちで了承していただきました。

本校の学校運営協議会は、余田をずっと見守っておられる方々が中心となり、いろいろな立場の方がそろっておられます。 そして、会の中だけでなく、日頃も学校にお越しになって温かいご意見をくださいます。大変心強く感じると共に、よりよい学校を地域の方とつくりたいと改めて思いました。



1年生を迎える会を行いました



児童委員会のメンバーが企画運営を行い、4月28日に1年生を迎える会を開きました。余田小に関するクイズを出したり、グループに分かれて声を出さずに誕生日順に並ぶゲームを行ったりして、児童会の役員や上級生が下級生をリードしながら楽しいひとときを過ごしました。このような時間を企画運営することによって、子どもたち同士の仲がよくなるだけでなく、児童委員会の自覚が高まり、余田小のリーダーとして育っていきます。これからの活躍を楽しみにしています。



木曜日の朝は「全校読書」「読み聞かせ」

毎日、朝の会の前に 15 分間の「モジュール学習」に取り組んでいます。曜日ごとに教科や内容を決めていますが、木曜日は読書です。

低学年は、今年度も地域の小川さんご夫妻が来校され、読み 聞かせをしてくださいます。子どもたちは小川さんの温かな口 調の語りに聞き入っていました。

運動会の練習が始まっています



5月になり、運動会の練習が始まりました。徒競走や、団体種目などの練習に取り組んでいます。今年度のスローガンは、「作ろう!余田小 最強チームワーク」なので、赤白隊長が中心となり、みんながしっかりと協力してよい思い出となるものができあがることを期待しています。

余田小・地区ふれあい大運動会の実施について

日 時 5月28日(土)8:30開始・午前中のみ 「雨天順延・実施日の6:30に煙火打ち上げ」 実施にあたっては、新型コロナウイルス 感染症対策を講じたうえで行います。

【お願い】

- 検温及び健康状態の確認をされ、異常が認められる場合はご観覧をお控えください。なお、ご観覧の際はマスク着用にご協力願います。
- 会場内にアルコール消毒液を用意しますので、手指消毒にご利用ください。

ं किं ८ इस्

6月の主な行事予定

2日(木)内科検診

3日(金)委員会活動

18日(土)参観日・学校保健委員会・引き渡し訓練

20日(月)振替休日

24日(金) クラブ活動

※水泳指導は2学期に行う予定 です。